



Antrag

der Fraktion der FDP

Logistikkonzept für Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, zur 23. Tagung schriftlich über ihr Logistikkonzept für Schleswig-Holstein zu berichten. Sie möge dabei besonders auf folgende Punkte eingehen:

- Mit welchen konkreten Maßnahmen will die Landesregierung erreichen, dass im Transitland Schleswig-Holstein im Zuge der Handelsströme auf allen Verkehrsträgern noch mehr logistische Dienstleistungen und die damit verbundene Wertschöpfung und den entsprechenden Arbeitsplätzen an Schleswig-Holstein gebunden werden?
- Was hat sie bisher getan, um dies zu erreichen, und welche messbaren Ergebnisse hat sie hierbei erzielt?

Dr. Heiner Garg
und Fraktion